



CARLTON GROUP

10 Pièces

540 m²

Réf. 13458

3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse propriété située dans un quartier résidentiel prisé, à seulement 15 minutes de Cannes. Idéalement positionnée entre le charmant village de Mougins et Valbonne, cette demeure offre un cadre privilégié. Nichée sur une parcelle d'un hectare offrant une vue panoramique sur la Château de Castellaras et les montagnes environnantes, la propriété comprend un magnifique jardin paysager agrémenté d'une superbe piscine, d'un jacuzzi et de vastes espaces détente. L'intérieur de cette spacieuse Villa vous invite à la quiétude et au confort. Au premier niveau, vous serez accueilli ...

Discover this sumptuous property in a sought-after residential area, just 15 minutes from Cannes. Ideally positioned between the charming village of Mougins and Valbonne, this residence offers a privileged setting. Nestling on a one-hectare plot with panoramic views of the Château de Castellaras and the surrounding mountains, the property features a magnificent landscaped garden with a superb swimming pool, jacuzzi and spacious relaxation areas. The interior of this spacious villa invites you to relax in comfort. On the first level, you'll be greeted by a living space comprising a lounge, dining ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

